
Pièces 3 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 1526

Prix 1 495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  basse  californie  dans  un  écrin  de  verdure  au  coeur  d'un  parc  de  12

hectares  et  dans  l'une  des  résidences  les  plus  prestigieuse  de  cannes  sublime

t3-de 111m2 au sol avec une vue exceptionnelle a 180o sur les iles de lerins et la

mer  depuis  la  terrasse  de  20m2  situé  dans  une  résidence  luxueuse  et  haut  de

gamme  comprenant  un  parc  arbore  ,2  piscines  ,un  golf,  une  salle  de  sport  ,2

terrains  de  tennis  navettes  privées  et  gardiens  24h/24h  l'appartement  traversant

est  compose d'un grand salon,2 chambres possible ,salles de bains,  + un studio

de  14m2  avec  douche  wc  un  parking  collectif  et  une  cave  prix  1495000eur  fai

riviera  immo  9  rond  point  duboys  d'angers  cannes  0676884322  cannes  basse

californie  in  a  set  of  greenery  in  the  heart  of  a  12 hectare  park  and in  one of  the

most prestigious residences of cannes sublime t3 - 111m2 on the ground with an

exceptional 180o view on the islands of lerins and the sea from the 20mâ2 terrace

situated in  a  luxurious  and high-end residence including  a  tree  park,  2  swimming

pools, a golf, a sports room, 2 tennis courts with private guards and guards 24h /

24h the crossing apartment consists of a large living room, 2 possible bedrooms,

bathrooms, + ...

RIVIERA

32 av de lettre de Tassigny - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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